

Schitag der 1. Klassen

Am 7.3.2023 durften alle sechs ersten Klassen unserer Schule zum Schitag nach Lech. Wir fuhren mit 140 Kindern und 13 Lehrpersonen in drei Bussen. Gleich nach der Ankunft im Schigebiet begaben sich die geübten Schifahrer*innen mit den Lehrpersonen auf die wunderbaren Schipisten in Lech.

Die 62 Schi-Anfänger*innen erlebten hier in Lech ihren ersten Tag auf Schiern. Sie brauchten auch alle eine Leihhausrüstung und wurden von Schilehrern aus der Lecher Schischule und zwei weiteren Lehrpersonen begleitet. Bei wunderschönem Wetter genossen wir alle den Tag im Schnee. Auch die Mittagspause war für die Kinder etwas Besonderes. Die einzelnen Schigruppen wurden in verschiedenen Hotels in Lech mit sehr gutem Essen verköstigt.

Wir bedanken uns bei den Schiliften Lech und Lech Tourismus für die Gratis -Schikarten, die günstige Leihhausrüstung und die Gratis- Schilehrer für unsere Anfänger*innen. Der Gastronomie Lech danken wir für das gute und preiswerte Essen für unsere Kinder. Auch möchten wir dem Elternverein für die Beteiligung bei den Buskosten und unserem Kustos Mag. Defranceschi für die Organisation herzlich DANKE sagen. Nur durch all eure Hilfe wurde diesen Schitag für unsere Kinder möglich.

Petra Rohde im Namen der Lehrpersonen

Kinderstimmen:

.....

Danke, dass Sie uns so viel beigebracht haben. Es hat sehr viel Spaß gemacht (Max).

Danke für den schönen Tag und danke für das gute Essen (Amy-Lea).

Danke, dass ich Schifahren lernen durfte. Das Schifahren war sehr toll (Lucia).

Mir hat es in Lech super gefallen. Danke für das tolle Erlebnis (Jasmin).

Danke, dass wir gratis Schikarten für das Schigebiet Lech bekommen haben. Das Schifahren war sehr toll (Lea 1G).

Die Schilehrer waren sehr nett. Danke für das leckere Essen und die Schiausrüstung. Es hat sehr viel Spaß gemacht (Yagmur).

Danke für das spannende Schifahren und dass Sie uns geholfen haben, besser zu werden (Yaydan).

.....